

Raúl Hernández Medina

Raúl después de haber cursado el nivel licenciatura en la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), se dedica a la asistencia de diversos investigadores entre los que destacan el Dr. Clemente Ruíz Durán, Mtro. Miguel Ángel Mendoza, etc., quienes promueven su participación en diversos análisis de investigación para distintas dependencias, entre ellas la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en proyectos tales como la Encuesta de Colocación y Permanencia en el Empleo (ENCOPE), con responsabilidades tales como coordinador de proyecto, depuración y análisis de la información. De igual manera su desempeño en el diseño y evaluación de indicadores a través de instrumentos físicos ha consolidado una base experimental muy amplia.

También destaca su participación como líder de proyecto en el Instituto de Investigaciones Económicas, en convenio de participación con la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), así como para el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Observatorio de Competitividad de Cadenas de Valor en México (OCAV) en convenio de participación con Petróleos Mexicanos (PEMEX).

Es de consideración la experiencia que aportan las empresas tales como Pulso Mercadológico-Covarrubias y Asociados S. C., Mendoza Blanco y Asociados S. C., en áreas tales como manejo de personal e investigaciones de campo. Esto en un lapso mayor a los cinco años.

A continuación complementa sus estudios con la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales, en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Coacalco, en donde busca complementar su conocimiento en el manejo de la información.